

Calman a Ebrard con encuestadora

REFORMA / STAFF

Tras los reclamos de Marcelo Ebrard por las encuestadoras, Morena aceptó integrar a la empresa propuesta por el ex Canciller para que continúe el proceso interno mediante el cual se definirá al candidato presidencial en 2024.

Para hacerlo posible, Ricardo Monreal cedió el lugar de su encuestadora para insertar la de Ebrard.

Morena sorteó la noche del jueves, ante notario público, a las encuestadoras propuestas por cada uno de los precandidatos con el propósito de que las cuatro primeras acompañaran la encuesta central que organiza

el partido.

Conforme la versión del representante de Ricardo Monreal, Alejandro Rojas, la empresa que ocupó el primer lugar fue la propuesta por Adán Augusto López; la segunda fue la de Monreal, la tercera la de Claudia Sheinbaum y la cuarta por Manuel Velasco. La propuesta de Ebrard quedó en octavo sitio.

Monreal cedió ayer su lugar a Ebrard para zanjar el diferendo interno.

Por la mañana, ante los rumores de su salida de Morena, el Canciller aseguró que no se irá del partido y quienes propagan esa versión son los que saben que ganará la encuesta interna.

